



Mujeres de Morena, a la defensa del desaparecido Adán Augusto López

por Mexico Informa | Jul 17, 2025 | Adriana Moreno, Al Momento, Opinión | 0 Comentarios



La RETAGUARDIA

ADRIANA MORENO

Como lo dijo muy atinadamente el coordinador de la bancada del PRI en la Cámara de Diputados, **Rubén Moreira Valdéz**, el partido Morena tiene un discurso destinado a polarizar a México, pero eso sí, cuando les tocan a ellos sus intereses, y por qué no decirlo, toda su corrupción guinda o “pudrición”, como dice **José Ramiro López Obrador**, resulta que siempre guardan silencio pues no tienen de donde echar mano. Cuestión de revisar la gran cantidad de asuntos que el oficialismo, en esta y la anterior administración, ha clasificado para no ser ventiladas todas sus corruptelas.

Y ahora que el coordinador de los senadores morenistas, **Adán Augusto López Hernández** se encuentra paradójicamente, desaparecido y en el ojo del huracán por el tema de su cuestionado y cercano secretario de Seguridad en Tabasco, **Hernán Bermúdez Requena**, las mujeres de Morena se han unido en bloque para defender al exsecretario de Gobernación, no vaya a ser la de malas.

La primera en hacerlo fue ni más ni menos que la mismísima presidenta **Claudia Sheinbaum** en su gustadísima “mañanera del pueblo”. Visiblemente molesta, pidió que se haga una investigación pero que López Hernández está “limpio”. Ahora resulta.

Exactamente en esa misma dinámica estuvo la flamante dirigente del partido guinda, **Luisa María Alcalde**, quien tajante, declaró que López Hernández “no tiene por qué aclarar nada”. ¿Será?, y entonces ¿por qué no aparece quien tuvo en Bermúdez Requena a uno de sus más cercanos colaboradores?

Pero como de lo que se trata es de cubrir y limpiar al senador López Hernández, las mujeres de Morena coincidieron en que quien se supone que debe “tomar al toro por los cuernos” es la Fiscalía de Tabasco. “El que está investigado es el exsecretario de Seguridad, quien debe informar es quien lleva la investigación, porque tiene todos los elementos. Una investigación clara y transparente es lo que exige la ciudadanía”.

Lo que no dejó de llamar la atención fue la constante y nerviosa insistencia de la líder morenista que una y otra vez repitió que en este caso no hay impunidad ni encubrimiento.



Lo cierto es que si el exsecretario de Gobernación no aparece, es por algo. Sin embargo, lo que conmovió casi hasta las lágrimas fue la encendida defensa que hiciera ni más ni menos que la senadora **Andrea Chávez**, de López Hernández.

Y es que cómo no iba a hacerlo si le debe tanto al coordinador morenista en la Cámara Alta que aún así, en la adversidad, continúa a las órdenes de la senadora Chávez, que por todos los medios intenta llegar a la gubernatura de Chihuahua y para eso, la ayuda del exsecretario de Gobernación es fundamental.

EL OTRO LADO DE LA MONEDA

Sin embargo, este conflicto en el que está metido totalmente López Hernández, va mucho más allá y en este sentido, no se puede perder de vista el análisis que hace el diputado priísta Rubén Moreira, quien asumió la posición de su partido de investigar hasta el fondo, pero también planteó lo que bien podría ser “el otro lado de la moneda”.

Seguramente el más gustoso con este lío es el gobernador **Javier May Rodríguez**, añejo adversario político del exsecretario de Gobernación con una situación que el propio mandatario estatal había exhibido hace varios meses. Este fue un golpe a la línea de flotación del coordinador del partido Morena en el Senado.

Pero como lo apuntó el diputado tricolor Moreira, “quiero decir que el señor May también tendría que revisar muchas cosas, porque este tipo de escándalos pareciera que se dan en el momento que los gobernadores van a rendir sus informes y no tienen nada que informar”.

O sea, típico de los gobernadores guindas hacer como que no ven ni oyen cómo sus respectivos estados se han convertido en rehenes de la violencia y casos hay varios como por ejemplo: el más sonado, Sinaloa, con **Rubén Rocha Moya**; Michoacán, que se supone que gobierna **Alfredo Ramírez Bedolla**; Guerrero, que ahí sí no gobierna la flamante **Evelyn Salgado** y otros más y desde Luego, Javier May no es la excepción porque ha dado sobradas muestras de que no puede con la situación de violencia en el “ex Edén” tabasqueño.

“El señor May tiene que ponerse a trabajar, 300 negocios cerrados en un año, pues es una pena, y que se esté escudando siempre en pretextos es otra”, sentencia Rubén Moreira.

En resumidas cuentas, el gobernador May no puede estar tapando su falta de capacidad para gobernar en el escándalo de su más que adversario, enemigo.

MUNICIONES

*** Menudo torpedo le envió el presidente de los Estados Unidos, **Donald Trump** a la presidenta Sheinbaum que a ver cómo sortea hoy en la mañanera. “Hay muchísimo que decir sobre México”, inició el inquilino de la Casa Blanca para luego asegurar el narcotráfico tiene un control muy fuerte sobre México y que las autoridades mexicanas están aterrorizadas. Remató Trump acusando que los cárteles tienen poder sobre políticos y personas electas en el país. ¿Pensará la presidenta demandar a Trump?